

4. Klasse besucht das Rathaus

Im Rahmen der Zertifizierung zur Naturparkschule besuchten die 4. Klässler der Grundschule Höchenschwand das Rathaus. Nach einer Führung durchs Rathaus, bei der den Kindern erklärt wurde, was in welchem Amt/Büro gearbeitet wird, konnten die Kinder ein Interview mit Bürgermeister Stiegeler führen.

Äußerst interessante Fragen tauchten da auf – zum einen zur Person und zu den Personen im Rathaus, aber auch was sich die Kinder für die Gemeinde wünschen oder von ihr erwarten. Klassenlehrerin Marina Zehetner hatte bereits im Unterricht vor dem Besuch weitere Informationen über die Gemeinde und die Geschichte von Höchenschwand aufbereitet, so dass die Kinder bestens vorbereitet waren.